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そうわ会館

　北村　正夫　

（開会）小田　眞一　議長　　（閉会）細田　勝治　副議長

（平成３０年度予算審議）　鈴木　武夫

（委員会報告）　石井　勲　伊藤　奈穂子　諸星　光浩　清水　豊司

　熊田　和人　牧野　一仁

　曽根田　徹　瀬戸　和雄　清水　亜樹　田村　俊二　

　豊田　洋実（事務局）

　１５人　(女性０人：男性１５人)

Ａ　ない。

議会報告会要点記録

開催日時

場　　所

出
 
席
 
議
 
員

司会者

あいさつ

説明者

記 録 者

参加人数

Ｑ　今年度予算全体で２億円程減となっているがその要因は。

Ａ　町税、町債の減額、国民健康保険の制度改正に伴う国保会計等の減額が主である。

Ｑ　待機児童は何人か。

Ａ　４台の防犯カメラの予算であるが、植物盗掘防止の監視カメラを設置したことがある。

　　町は今後増やしていくと言っている。詰所の建替えは、古い順に取り組んでいるよう

　　である。

（意見）篠窪の分団では、人員が不足している。詰所を建替える時は、地域とよく協議し

Ａ　条例は５・６年前に議会で承認した。プレゼンは４社あった。

Ｑ　山田総合グラウンド以外に指定管理者はあるのか。

Ｑ　防犯カメラの設置や第８分団詰所の建替えはいいことである。防犯カメラは、不法投

　　棄監視にも使用していくのか。篠窪分団の今後はどうなるのか。

　　　　てほしい。

（意見）期日前投票をする人が増えているが、期日前投票所は町内１か所だけである。

　　　　そうわ会館でもできるようにしてほしいという意見が地元の会合であった。

Ａ　多くのニーズはないが少なからず必要な人がいる。そのため、広域で事業を展開する
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Ｑ　指定管理者制度の条例はあるのか。今回のプレゼンは何社位あったのか。

Ａ　年度当初で２人である。働く母親が増えており、今後どのような保育環境が必要か更

Ｑ　病児・病後事業にニーズはあったのか。

　　に調査していく。
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Ｑ　ネット中継を検討しているとのことだが、いくらの経費がかかるのか。

Ａ　高いところでは数千万の見積である。会議録システムの話もあり、検討している。

（意見）ネット中継の数千万は高い。議事録の充実に努めたほうがいいと思う。

　　ことになった。

Ｑ　議会運営委員会に町長が出席するのは違和感があるが。

Ａ　定例会の会期日程等を決める時に、オブザーバーとして出席している。

Ｑ　議会報告会で出た要望は、町側に伝えてほしい。

Ａ　要望により直接担当課に出向いたり、一般質問で取り上げたりしている。


